

‘Aliyá. En busca de un mundo mejor’, mañana en Barañáin

El auditorio acogerá esta propuesta de los alumnos de Artes Escénicas del Instituto Alaitz a las 20.30 horas

PAMPLONA – Los alumnos de Artes Escénicas, Música y Danza del Instituto Alaitz de Barañáin acudirán mañana al Auditorio Barañáin con la obra *Aliyá. Mundu hobe baten bila* (*Aliyá. En busca de un mundo mejor*), una trágica historia basada en *El Mago de Oz*, donde los personajes via-

jan en busca de un lugar mejor huyendo de sus miserias. El espectáculo comenzará a las 20.30 horas y tendrá un precio de 3 euros por cada entrada.

Los alumnos de 1º de Bachillerato del Instituto Alaitz han sido los encargados de preparar esta representación teatral, que cuenta con la dirección de Ion Barbarin y Nerea Erbiti. En cerca de una hora de duración, estos alumnos y alumnas ofrecerán un espectáculo musical basado en la conocidísima historia de *El Mago de Oz*. En esta ocasión,

Dorothy, una joven muchacha, pierde a toda su familia en un bombardeo y decide viajar en busca de un lugar mejor al otro lado del arco iris, tal y como le dijo su padre que hiciera justo antes de morir. En su largo y duro camino, encuentra otros niños que por distintas razones se hallan en su misma situación. Todos ellos sueñan con un mundo mejor. ¿Encontrarán lo que buscan? La respuesta a esta pregunta será lo que lleven a escena mañana los alumnos y alumnas del Instituto Alaitz. – D.N.



Los alumnos y alumnas del IES Alaitz que actuarán mañana en el Auditorio Barañáin. Foto: cedida